
早いもので議長に就任して早 1 か月が過ぎようとしている。 

2 回目の議長就任なのでおおむね公務は解っているが、それにしてもか

なりの忙しさだ。 

6 月 6 日から 30 日までの公務が議会を除いて 15 回くらいあった。 

今後もこのくらいのペースだろう。 

特別の暑さの中でしっかり体力をつけておかなければと思う。 

合間を見てテニスもしっかりとやっている。 

明日の朝はワールドカップサッカー日本戦が午前 3 時から行われる。 

市役所でパブリックビューイングも行われるが、あす 8 時より公務が

あるので自宅で TV 観戦の予定だ。 

今回のワールドカップでは番狂わせが続出しているが、日本も是非頑

張ってほしい。 

そしてそれが来年のラグビーワールドカップにもつながることを期待

しよう。 

皆さん寝不足の中で暑さが続きますのでお体ご自愛ください。 

     

     平成 30 年 7 月 2 日 


